



嬉野市立大野原小中学校

# 高原の風

令和5年 2月24日 第16号

文責 校長 武藤 敏

学校教育目標

「かがやく大野原っ子の育成」

～ 新しいことに挑戦 様々な人との協働 社会に貢献 ～

☆ やる気いっぱい ☆ 笑顔いっぱい ☆ 元気いっぱい ☆ わくわくどきどきいっぱい

## 令和4年度嬉野市少年育成弁論大会

学校日より15号でもお知らせしました弁論大会が、2月4日（土）に嬉野市塩田町の嬉野市社会文化体育館リパティで開催されました。嬉野市内の小中学校の児童生徒代表が一堂に会しての弁論大会は、久しぶりのことでした。どの学校の代表者も素晴らしい発表でした。本校代表の田中愛莉さん（小6年）、坂田翔真さん（中2年）も、堂々と素晴らしい発表でした。



## 小学校「なわとび大会」

2月8日（水）に、小学校で「校内なわとび大会」を実施しました。なわとび運動は、縄を跳ぶ時に使う「脚」だけでなく、縄を回す「腕」も使いながらの運動であるため、「全身を使った有酸素運動」と言われています。走る動作よりも運動強度が高く短い時間で運動効果を高める素晴らしい運動といえます。「長なわとび」では、高学年の子どもたちが低学年の子どもたちに優しく声をかけてやったり、タイミングを教えてやったりと「チーム」で頑張る姿がとても素晴らしいと思いました。「二段跳び」や「ハヤブサ跳び」「あや跳び」など、それぞれが自己最高記録を狙って「短なわとび」を頑張りました。きっと、相当な運動量だったと思います。保護者の方々にも応援いただき、ありがとうございました。



## あすなろ総会

1月に予定していた新体制での「あすなろ総会」が、雪のために延期となり、2月9日（木）に実施しました。坂田翔真会長を中心に、新あすなろ会の出発に相応しい総会となりました。あすなろ会に新たに参加した小学校3年生の児童は緊張した面持ちでしたが、大野原小中学校を活発にしていきたいという気持ちから学級で話し合った意見を積極的に発言していました。



## 豪華給食の日

嬉野給食センターでは、中学校3年生を対象に「豪華給食の日」が設けられています。学校給食は「児童生徒に栄養のバランスのとれた食事を提供し、心身の健全な発達を促す。」ことを大きなねらいとして提供されています。中学校3年生は、小学校1年生から9年間、美味しい給食をいただき、身体も心もしっかりと成長しました。来年度からはそれぞれの道を進むこととなりますが、気力・体力の源となる食事をしっかり摂って更なる成長につながるようにしてほしいと思います。※ステーキもあり、本当に豪華な給食でした。



## 今年度最後の授業参観

2月10日（金）に、今年度最後の授業参観を実施しました。当日は、学校運営協議会も実施されたので、協議会の委員の皆様にも子どもたちの様子を参観していただきました。委員の方々の学生時代とは学習する内容が異なっていることに、驚いたり感心されたりしていらっしやいました。

小学校3・4年生は「ありがとうの会」を開催し、10歳の記念に（成人が18歳になりましたが、以前の1/2成人式です。）3年生から4年生への感謝の言葉、4年生からは、保護者の皆様へ日頃の感謝と今後の抱負を伝えていました。最後に担任の「山口綾先生」へ4年生の子供たちからのメッセージがあり感動的な授業参観となりました。保護者及び学校運営協議会の委員の皆様、ありがとうございました。



## 新入学児童との交流会

2月16日、令和5年度に大野原小学校に入学してくる3名の子供たちを迎えて交流会を実施しました。

現小学校1年生は、学校での弟妹ができ、いよいよお兄さんお姉さんになります。小学校2年生もお兄さんとして堂々と校内を案内していました。新年度の4月を楽しみにしてほしいと思います。

